

EL ULTIMO PASO

TODO CUIDADO ES POCO



EL ÚLTIMO PASO

Historia

Las últimas palabras del Dr. Willet aún resonaban en tu mente. Su carta, su última carta, no parecía tener sentido. Son tiempos difíciles, la pandemia que consume al mundo avanza cada vez más, dejando muerte en el mejor de los casos, y las abominaciones en los peores.

El escrito, corto y preciso como el Willet solía ser, solo rezaba:

"Si estás leyendo esto, es porque no queda mucho tiempo. Creo que mi último experimento puede resultar, pero no he podido probarlo. En mi casa, más precisamente en mi estudio, podrás dar el último paso."

Tu piel se eriza con solo pensar que en este mismo cuarto, él pasó sus últimos años encerrado, buscando la forma de salvar a la humanidad. Pero más te eriza pensar en que tu amigo ya no está, y no sabes con qué te vas a encontrar entre estas cuatro paredes...

Requisitos del sistema

Los requerimientos recomendados son: Windows 7/8/10 o Linux. Procesador de 4 núcleos o más, 4 Gb RAM y aceleración gráfica nativa o placa de video. Es necesario tener acceso a internet con banda ancha y navegador de internet Google Chrome o Mozilla Firefox (actualizados), ya que ambos soportan nativamente el motor gráfico del juego. Asegúrense que la aceleración por hardware en su navegador esté activada. Adicionalmente a la aceleración por hardware en el buscador, debe estar habilitado el contenido WebGL (por defecto viene activado, por lo que no debería requerirse este paso). Aquí un tutorial de cómo activarlo en caso de no estarlo: <https://www.interplaylearning.com/help/how-to-enable-webgl-in-chrome>.

Si bien la sala puede correr en sistemas que no figuran entre los recomendados e incluso en equipos de menores características, no se puede garantizar el correcto funcionamiento siendo que no está soportado en forma nativa por el software.

Tiempo estimado de carga

El peso de la sala es aproximadamente 180Mb. Para tener como comparación, este peso es menor que un capítulo de 22 minutos de una serie en cualquier plataforma de streaming. El tiempo medio que demora en descargarse es de 4 minutos con una conexión de 25Mb. Dependiendo de la carga del servidor y de la velocidad de conexión a internet, puede demorar más o menos tiempo.

Sonido

Se debe tener habilitado el sonido, ya que hay puzzles que requieren escuchar lo que está sucediendo. Adicionalmente, la sala posee música ambiental, la cual puede desactivarse apretando la tecla "End".



EL ÚLTIMO PASO

Controles

La siguiente imagen muestra los controles que se utilizarán en el juego:



Toda la sala se navega con las teclas WASD, y las interacciones únicamente con los botones izquierdo y derecho del mouse, a excepción de un puzzle en el cual deberán ingresar una palabra para resolverlo.

El botón izquierdo permite interactuar con los objetos, analizarlos y tomarlos en caso de que sea posible.

Con el botón derecho del mouse saldrán de un puzzle en caso de que así lo requieran, o bien colocarán el objeto que hayan tomado en un espacio libre.

Algunos objetos se marcarán automáticamente cuando se los esté "apuntando" con el punto de mira que servirá de guía, mientras que otros no, a fin de añadir algunos puntos de dificultad y sorpresa. Para interactuar con ellos el método es el mismo, la única diferencia es que no serán marcados y tendrán que descubrirlos.



EL ÚLTIMO PASO

¡Importante!

En el caso de querer colocar un objeto en espacio libre, es importante que el punto de mira esté centrado en la base, donde deberá colocarse dicho objeto, como se muestra en la imagen a continuación:



Dato Extra

Por último, para disfrutar al máximo la experiencia, se recomienda jugar la sala en pantalla completa, presionando el botón que se encuentra abajo a la derecha en la pantalla de juego.

Pantalla completa

